

Emetteur \_\_\_\_\_ Direction de la Communication et de l'Information

Date \_\_\_\_\_ 17 septembre 2019

Objet : \_\_\_\_\_ **Le Loiret se mobilise en faveur des territoires**

## **Le Département recrute 12 nouveaux assistants familiaux**

Marc Gaudet, président du Conseil départemental du Loiret, accompagné d'Alexandrine Leclerc, vice-présidente en charge de l'Enfance, des Personnes âgées et du Handicap, ont mis à l'honneur 12 nouveaux assistants familiaux, mercredi 17 septembre à l'hôtel du Département.

Ces assistants familiaux ont obtenu leur Diplôme d'État d'Assistant Familial (DEAF) en 2019, dans le cadre de leur formation en alternance de 300 heures. Grâce à ce diplôme, ils pourront accueillir au sein de leur foyer des mineurs et jeunes majeurs de moins de 21 ans, moyennant rémunération.

### **À propos des assistants familiaux :**

Leur activité s'insère dans le dispositif de protection de l'enfance. Ils exercent leur profession au sein du Département comme salarié, après avoir été agréé.

### **En chiffres :**

- 302 assistants familiaux travaillent pour le Département du Loiret
- 28 d'entre eux sont des hommes
- 605 enfants confiés sont accueillis chez les assistants familiaux employés par le Département du Loiret

**Contact presse :**  
Stéphanie Cachinero  
02 38 25 43 38  
stephanie.cachinero@loiret.fr